



令和4年度スタート「決意・実践！」を大切に

12名の先生方、そして9名の新しい友達を迎えて令和4年度が始まりました。今年度も感染症対策で新任式・始業式を運動場で行いました。新任式では温かな歓迎の言葉で、新任の先生方や転入生も不安な気持ちが一蹴しました。始業式では、「自分の目標をしっかりと決め、やり遂げていくように」と話をしました。1年間の目標を実践していくようにがんばってほしいです。また、6年生の発表の中でもこれまでの経験を生かしてより高く実践していく決意がみられました。



新任式・始業式では2～6年生がしっかりとした態度で話を聞いたり、あいさつをしたりして気持ちのよい態度をみせていました。今年度は1年生を含めて482名になります。令和4年度がきっと有意義な1年間になると感じました。

まだまだ感染症が終息しない中ですが、何事にも積極的に取り組み、子どもたちが大きな成長できるように職員一同努めてまいります。本年度もよろしくお願ひいたします。

入学おめでとう！



4月12日(火)に第77回入学式を行いました。今年度は65名の元気な子供達が仲間入りしました。

入学式では、笑顔で入場してきた新入生。式の間はしっかりとした返事や姿勢で、きちんとすごしていました。

私の「みなさんにお願いがあります。」という話に「なあに？」と大きな声で答えていた子がいました。私はとてもうれしかったです。きちんと聞いてくれている、話の内容を考えてくれていると。新入生の小学校生活への意欲、きっと、勉強に、運動にとがんばっていってくれると感じました。

これから子ども一人一人が明るく、元気にすごしていくように育てていきますのでご家族の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願いします。

ありがとうございます！～日々、子どもたちの安全を～

新学期の始まりとともに、朝の交通立番指導を実施しましたが、多くの方にご協力いただき、本当にありがとうございました。子どもたちも皆様に見守られていることで、安心して登下校することができています。自分から元気なあいさつをする子、1年生の歩くペースを考えてやさしく接しながら登校する上級生と、各班でしっかりと登校していました。子どもたちに温かく声をかけてくださる見守り隊や保護者の皆様には感謝申し上げます。

今回は、職員も同時期に下校での立番指導を行いました。今後も学校・家庭・地域が一体となり、今後も日々、子どもたちの安全のために温かな見守りをよろしくお願いします。

【お知らせ】

○ 公用電話を活用していきます。

先日、各家庭へ文書も配付していますが、学校では電話での対応を下記の通りにします。

※ 平日 午前7時～午後6時15分

- 上記の時間帯以外は音声メッセージに切り替わります。

※ 休日や上記以外の時間（夜間）等

- 公用電話（090-3915-9444）におかけください。

○ 給食費の減額対象について

昨年度までは感染症に係る欠席では、一日目から対象になっていました。

本年度は、感染症に係る欠席でも連続5日間以上学校給食を停止した場合に減額の対象とする（通常の減額対象と同じ）ことになりました。

もし、欠席で給食停止が続く場合は学校にご相談ください。